

Verein Interessengemeinschaft Mitholz (IG Mitholz)

Mitgliederinformation Mai 2024

1. Ausfall Präsident der IG

Der Präsident der IG Mitholz Karl Steiner fällt infolge Krankheit bis Mitte Juni 2024 aus. Die Arbeiten übernimmt bis dahin der Vizepräsident Matthias Schmid. Anträge etc. sind demzufolge an Matthias Schmid zu richten.

2. Voranzeige Mitgliederversammlung

Die Mitgliederversammlung für das Geschäftsjahr 1. Juni 2023 bis 31. Mai 2024 findet am 4. September 2024 statt. Die Einladungen sowie die Traktanden werden fristgerecht sämtlichen Mitgliedern im August 2024 zugestellt.

3. Statutenanpassung

Da der Bundesrat sowie der Stände- und Nationalrat der Räumung des Munitionslagers zugestimmt haben, kann die Räumung nun vollzogen werden. Die Arbeit der IG Mitholz ist jedoch noch nicht abgeschlossen und der Vorstand ist der Ansicht, dass die Statuten entsprechend ergänzt werden sollten.

Der Vorstand schlägt vor, dass der Art. 2.2 «Ziel und Zweck» der Statuten mit folgendem Wortlaut ergänzt, wird:

« Der Verein vertritt die Interessen seiner Mitglieder auch während der Räumung und dem gesamten Rückbau. Er unterstützt seine Mitglieder bei der Wiederbesiedelung und nimmt deren Interessen insbesondere bei der Neugestaltung von Mitholz wahr. »

Gerne können Ergänzungswünsche der Mitglieder zum oben erwähnten Art. 2.2. bis 29. Mai 2024 an die folgende E-Mailadresse info@ig-mitholz.ch gemacht werden.

4. Aktive Beschäftigung des Vorstands

Der Vorstand der IG Mitholz ist momentan mit folgenden Themen aktiv beschäftigt:

- Ersatzwaldaufforstung
- Ortsdurchfahrt während und nach der Räumung
- Bushaltestellen
- Mitarbeit in der Kommission Mitholz, welche als Entlastung für den Gemeinderat geschaffen wurde.

5. Anliegen der Mitglieder

Der Vorstand der IG Mitholz steht seinen Mitgliedern gerne für deren Anliegen und Auskünfte zur Verfügung. Jede Mitarbeit und jede Anregung sind erwünscht. Die entsprechenden Adressen und Telefonnummern sind auf der Website ersichtlich.

6. Aufruf der Zeitschrift «Der Beobachter»

Die Zeitschrift «Der Beobachter» sucht Menschen aus Mitholz für eine Langzeitberichterstattung und hat uns folgenden Aufruf per E-Mail zugestellt:

«Nun wird konkret, was lange bloss eine abstrakte Ankündigung war: Die Arbeiten für die Räumung des Munitionslagers Mitholz sind sichtbar. In den nächsten Wochen und Monaten müssen viele Bewohnerinnen und Bewohner ihre Häuser verlassen – oder haben das bereits getan. Die Zeitschrift Beobachter möchten diesen Prozess bis Ende 2025 mit einer regelmässigen Berichterstattung begleiten.

Wie ist es, das eigene Haus zu verlassen? Lässt sich Heimat an einem neuen Ort wieder aufbauen? Ist eine spätere Rückkehr denkbar?

Über solche Fragen möchten wir mit Betroffenen diskutieren. Wir suchen Menschen, die bereits in einem neuen Zuhause leben, bald umziehen oder so lange wie möglich bleiben wollen. Haben Sie Interesse an einem Austausch? Dann melden Sie sich unverbindlich bei:

Daniel Benz: daniel.benz@beobachter.ch, 058 269 20 62 / 079 746 86 18

Jasmine Helbling: jasmine.helbling@beobachter.ch, 058 269 20 40.»

Weitere Auskünfte gibt Ihnen unser Vorstandsmitglied Annelies Grossen, Tel. 076 280 63 75, E-Mail: a.grossen@elektro-plan.ch.

7. Informationen

Der Vorstand veröffentlicht Informationen auch weiterhin auf der Website des Vereins IG Mitholz. Unter www.ig-mitholz.ch.

Anlässlich des Informationsanlasses vom 25. April 2024 wurden folgende Unterlagen betreffend Projektstand und den Sicherheitsmassnahmen erwähnt bzw. abgegeben:

Informationen [Projektstand und den Sicherheitsmassnahmen](#).

Die am 25. April 2024 vorgestellte [Präsentation](#)

Der [Jahresbericht per 31. Dezember 2023](#).
Die Broschüre über die [Risikoanalyse VBS 2022](#)
Die Broschüre über die [Projektübersicht](#).

Freundliche Grüsse

Vorstand IG Mitholz

Verteiler

- Mitglieder IG Mitholz
- Rechtsanwalt Daniel Wyssmann
- Projektleitung VBS Mitholz
- Koordinationsstelle Gemeinde
- Website IG

Hinweis zu den Gemeinderatswahlen Ende 2024

Infolge Amtszeitbeschränkung scheidet der Mitholzer Albert Künzi per 31. Dezember 2024 aus dem Gemeinderat Kandergrund aus. Der IG-Vorstand würde es befürworten, wenn sich wiederum ein Mitholzer oder eine Mitholzerin als Gemeinderat zur Wahl zur Verfügung stellen würde.